



Regierungsratsbeschluss vom 30. März 2021

Interpellation Nr. 18 Daniel Hettich betreffend Ausschreibung von Projekten trotz Krise und Home-Office-Pflicht; schriftliche Beantwortung

P215097

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Baugewerbe ist ein wichtiges Standbein der basel-städtischen Wirtschaft. Ihr Branchenanteil an Beschäftigten beträgt 4%. Mit der relativ stabilen wirtschaftlichen Entwicklung im Jahr 2020 liefert das Baugewerbe einen wichtigen Beitrag zum Erhalt von Arbeitsplätzen. Die rascheren Ausschreibungen und Vergaben von Aufträgen sollen als zusätzliches Mittel zur Stützung dienen. Allerdings sind in der aktuellen Situation die beschaffungsrechtlichen Vorgaben ebenfalls einzuhalten. Die allfälligen Handlungsspielräume müssen projektbezogen angemessen sein und im Einzelfall gelten.

